

学校便り「かがやき」No.1 2

「6月の全校集会」

火曜日に6月の全校集会を行いました。自分たちで静かさをつくり体育館に集合して待つことができていました。すばらしい子供たちですし、そのように導いている職員の努力を感じました。

さて、全校集会では、二つのことを話しました。一つ目は、運動会の振り返りです。運動会が大成功できたのは、運動会に向けて一生懸命に努力したからだということ。何事も一生懸命に取り組むことは大切な力であること。頑張った子供たちを大いに称賛しました。今後も学校でたくさんの成功体験を積み重ねていきます。

二つ目は、「グリーンハート」を意識しようという話です。子供たちが未来社会を生き抜いていくために「多様な人々と協働する力」を身に付けさせたいと考えています。グリーンハートは「人の心に寄り添い、人の心を感じ取る力」です。多様な人々との協働には欠かせません。学校生活における友達や先生との関わりの中で、グリーンハートを意識して生活できるよう発達段階に応じた指導を各学年で行っていきます。

今年度の学校経営方針を学校ホームページに掲載していますのでご一読ください。

<https://www.nagasaki-city.ed.jp/tomachi-e/target/>

校長 原口徹弥